

Glückwunsch an DFB-Präsident Fritz Keller

Oktober 2019

Von Erich Hägele

Folgende Gratulation ließ ich dem neuen DFB-Präsidenten zukommen:

Verehrter, lieber HerrKeller,

zur großartigen Wahl als DFB-Präsident gratuliere ich Ihnen sehr herzlich. Es ist eine Anerkennung für Ihre großartige Arbeit für den SC Freiburg und als Unternehmer. Mit Ihrer Wahl verbinden insbesondere der Amateurfußballsport und die Gesellschaft große Hoffnungen.

Noch nie hat es eine solche Aufbruchsstimmung bei einem DFB-Bundestag gegeben. Für das Projekt Zukunft wünsche ich Ihnen alles Gute, die Fortsetzung des bisherigen Erfolges und allerbeste Gesundheit.

Es grüßt Sie Ihr

Eil Kgele

Erich Hägele

Präsident Sportkreis Rems-Murr e.V.

Ich konnte ihm beim gigantischen Spiel seines SC Freiburg gegen Borussia Dortmund persönlich gratulieren und den bewegenden Abschied im Freiburger Stadion miterleben.